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平成19年度各会計決算を認定！！ 平成19年度各会計決算を認定！！ 

本会議では、各会派から次の
２２人の議員が質疑・質問を行い
ました。（発言順。掲載記事の
順番とは関係ありません。）

松 井 克 演（市 民 の 風）

長 野 敏 彦（社民市民連合）
赤 松 文 雄（公 明 党）

野 依 謙 介（日本共産党）
藤 沢 加 代（日本共産党）
大 石 正 信（日本共産党）
井 上 秀 作（自民市民クラブ）
鷹 木 研一郎（自由民主党）
福 島 司（社民市民連合）
三 宅 まゆみ（市 民 の 風）

山 本 眞智子（公 明 党）

渡 辺 均（自由民主党）
中 村 義 雄（自民市民クラブ）
吉 尾 計（緑 の 会）

馬 場 一 榮（社民市民連合）
成 重 正 丈（公 明 党）

原 博 道（日本共産党）
石 田 康 高（日本共産党）
川 端 耕 一（自民市民クラブ）
新 上 健 一（自由民主党）
桂 茂 実（公 明 党）

奥 村 祥 子（自民市民クラブ）

平
成
１９
年
度
決
算

市
長
自
身
の
市
政
の
評
価
は
？

市
民
か
ら
の
メ
ー
ル
の
内
容
は
？

ま
た
、
市
長
の
対
応
は
？

市
営
バ
ス
の
経
営
状
況
は
？

9月定例会が9月2日から9月30日までの29日間の会期で開かれ
ました。
市長から55件の議案が提出され、審議の結果、すべての市長提出
議案を可決しました。
また、議員から提出された議案は17件で、うち11件を可決しました。

議

員

北
橋
市
政
初
め
て
の
年
で
あ
る

昨
年
度
の
各
種
事
業
の
実
施
状

況
や
成
果
に
対
し
て
、
市
長
は
ど
の
よ
う
に

考
え
、
評
価
し
て
い
る
の
か
。

市

長

市
長
に
就
任
し
て
、
本
市
が
本

当
に
厳
し
い
財
政
状
況
に
あ
る

こ
と
を
痛
感
し
た
。
こ
の
た
め
、
人
件
費
の

削
減
等
に
積
極
的
に
取
り
組
み
、
そ
の
結
果
、

目
標
を
上
回
る
１
４
７
億
円
の
経
営
改
善

を
達
成
し
た
。
一
方
、
市
民
と
約
束
し
た
マ

ニ
フ
ェ
ス
ト
関
連
事
業
は
、
ほ
ぼ
す
べ
て
の

事
業
を
着
実
に
実
施
す
る
こ
と
が
で
き
た
。

こ
の
よ
う
に
、
昨
年
度
は
、
マ
ニ
フ
ェ
ス

ト
の
実
現
に
最
大
限
の
努
力
を
払
っ
た
が
、

も
っ
と
市
民
の
声
を
直
接
聴
き
、市
民
と「
協

働
」
し
て
ま
ち
づ
く
り
を
行
い
た
い
と
の
思

い
も
強
く
し
た
。
そ
こ
で
、
今
年
度
は
、
市

民
と
直
接
対
話
す
る
タ
ウ
ン
ミ
ー
テ
ィ
ン
グ

を
こ
れ
ま
で
に
２６
回
開
催
し
た
。

ま
た
、
策
定
中
の
市
経
営
プ
ラ
ン
で
も
、

「
市
民
・
Ｎ
Ｐ
Ｏ
・
企
業
等
と
の
協
働
」
を

一
つ
の
テ
ー
マ
と
し
て
お
り
、
今
後
も
財
政

の
健
全
化
と
と
も
に
、
取
り
組
む
べ
き
政
策

の
柱
と
し
て
積
極
的
に
進
め
た
い
。

議

員

市
民
か
ら
寄
せ
ら
れ
た
ホ
ッ
ト

メ
ー
ル
「
市
長
へ
の
手
紙
」
の

内
容
は
ど
の
よ
う
な
も
の
か
。
ま
た
、
対
応

は
ど
の
よ
う
に
行
っ
て
い
る
の
か
。

市

長

「
市
長
へ
の
手
紙
」
は
昨
年
の

４
月
に
開
設
し
、
本
年
８
月
ま

で
に
２
５
２
９
件
の
意
見
が
寄
せ
ら
れ
て

い
る
。
開
設
当
初
は
、
当
時
の
大
き
な
懸
案

で
あ
っ
た
生
活
保
護
行
政
に
関
す
る
も
の
が

目
立
っ
た
が
、
現
在
で
は
、
学
童
保
育
の
充

実
な
ど
、
身
近
な
生
活
や
最
近
の
市
政
に
関

す
る
意
見
等
が
多
い
。

こ
れ
ら
の
メ
ー
ル
に
は
す
べ
て
目
を
通
し
、

そ
の
う
ち
回
答
を
要
す
る
と
思
わ
れ
る
メ
ー

ル
に
つ
い
て
担
当
部
局
に
回
答
案
の
作
成
を

指
示
す
る
と
と
も
に
、
時
間
の
許
す
限
り
回

答
内
容
に
つ
い
て
も
確
認
し
て
い
る
。

そ
の
中
に
は
、
公
園
へ
の
車
い
す
用
ス

ロ
ー
プ
の
設
置
な
ど
、
具
体
的
な
相
談
に
対

し
て
迅
速
に
対
応
し
た
事
例
も
あ
る
。

議

員

平
成
１９
年
度
決
算
は
、
市
営
バ

ス
事
業
経
営
改
善
計
画
の
実
施

２
年
目
の
決
算
で
あ
る
。
想
定
外
の
燃
料
急

騰
が
な
け
れ
ば
、
収
益
的
収
支
で
単
年
度
黒

字
を
達
成
し
て
い
る
と
考
え
る
が
ど
う
か
。

交

通

局

長

交
通
局
で
は
、
平
成
１８
年
度
か

ら
同
計
画
を
実
施
し
、
平
成
２０

年
度
ま
で
に
経
常
収
支
お
よ
び
単
年
度
実
質

資
金
収
支
を
黒
字
化
す
る
こ
と
を
目
標
に
、

経
営
改
善
に
取
り
組
ん
で
い
る
。

今
回
の
決
算
で
は
、
収
益
的
収
支
は
前
年

度
に
比
べ
て
約
４
６
０
０
万
円
改
善
し
た

が
、
燃
料
の
高
騰
に
よ
り
約
１
３
０
０
万

円
の
経
費
が
増
加
し
、
１
１
９
０
万
円
の

赤
字
と
な
っ
た
。
こ
の
想
定
外
の
燃
料
急
騰

が
な
け
れ
ば
、
今
回
の
決
算
の
収
益
的
収
支

は
黒
字
で
あ
っ
た
と
思
わ
れ
る
。

今
年
度
も
さ
ら
に
燃
料
の
高
騰
が
続
い
て

い
る
厳
し
い
状
況
で
あ
る
が
、
目
標
達
成
に

向
け
て
一
層
の
経
営
改
善
に
努
め
た
い
。

本
会
議
で
の
質
問
と
答
弁

は
、
要
約
し
た
も
の
を
掲
載

し
て
い
ま
す
。

詳
細
は
、
１１
月
下
旬
以
降
、

各
市
立
図
書
館
に
お
い
て
会

議
録
で
ご
覧
い
た
だ
け
ま
す
。

ま
た
、
市
議
会
の
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
の
会
議
録
検
索
シ
ス

テ
ム
で
も
１２
月
中
旬
ご
ろ
か

ら
閲
覧
で
き
ま
す
。

本会議での質問と答弁

本会議での質問と答弁

決算特別委員会（市長質疑）での質疑と答弁

可決した意見書・決議、請願・陳情の審議結果

常任委員会の主な活動状況

１～３面

４面

主
な
内
容
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